

A TODOS LOS CLUBES DE CASTILLA LA MANCHA

Muy señores nuestros: A finales del presente mes de Octubre se adjudicaran los Torneos Provinciales y Regionales en Castilla la Mancha, por lo que, les comunicamos que hasta el próximo día 10 de Noviembre se recogerán las peticiones de Torneos y Campeonatos que deseen celebrar en su Club. Una vez recogidas todas las peticiones se procederá a una distribución equitativa de los mismos.

Sin otro en particular reciban un cordial saludo,

Federacion de Tenis de Castilla la Mancha